

SECCION DE SENDERISMO. La Pedriza Insólita. 05/10/24

Memoria de actividad.

El pasado 05 de octubre un “numeroso” grupo de 24 amigos y amantes de la Naturaleza nos dirigimos al punto de encuentro ubicado en Canto Cochino, donde nos reunimos e iniciamos la marcha con ganas e ilusión por disfrutar del día y de la naturaleza del entorno.

El día se presenta fresquito, con promesa de subir las temperaturas conforme vaya avanzando. Las semanas anteriores había llovido, lo que además impregnó un ambiente muy fresco y agradable a la zona boscosa que atravesamos en la primera parte de la ruta, acentuando los maravillosos olores de la naturaleza.

Tras atravesar una zona bosque bastante horizontal, llegamos a la charca Kinderland, un rincón precioso que encontramos sin gente y nos permite pararnos unos minutos para hacer unas fotos.



Es a partir de aquí cuando empezamos a asumir el desnivel más pronunciado de toda la ruta.

Seguimos nuestra ruta y seguimos subiendo, ya que prácticamente casi la totalidad del desnivel de subida está concentrado en esta zona hasta alcanzar el collado que nos llevaría hasta la chimenea, atractivo de la ruta que no estaba anunciado y todos tomaron de forma muy divertida.

Dos compañeros, uno en cada lado de la chimenea (paso por un estrecho donde tenemos que tirar de manos y pies apoyados en diferentes zonas), nos va dando las indicaciones para pasar al otro lado. Fue muy interesante y divertido para todos.

A partir de aquí nos encontramos muchos trepes y destreps por los que vamos discurriendo de manera intermitente y permitiéndonos unas vistas espectaculares del circo de la Pedriza.



Además, nos encontramos con unos ejemplares de cabras en una zona de paso donde los vemos muy cerca.



Aprovechamos una zona donde tenemos vistas de todo el circo para hacernos una foto de grupo.

Seguimos avanzando por nuestra ruta hasta llegar a la pradera del Yelmo donde hacemos la parada para comer. Durante todo el día hemos tenido una temperatura ideal para estar en marcha. Es en este momento cuando se cubre el cielo con bastantes nubes, pero finalmente no llueve.

Pasamos la zona de la pradera y nos dirigimos a encontrarnos con “La lagunilla”. Sorpresa que nos la encontramos sin agua y la verdad fue una decepción. Aprovechamos para hacer una pequeña parada, contemplar las vistas y hacer unas fotos.



También nos encontramos ejemplares de buitres que están volando muy cerca de nosotros y nos parecen impresionantes.

A partir de aquí afrontamos el último tramo de la ruta que hacemos principalmente por senda hasta regresar al aparcamiento de Canto Cochino, donde todo el grupo se relaja tomando unas cervezas y charlando un rato sobre la experiencia del día.

Coordinadora: Ana Martínez.